



VALSEQUILLO.—Iglesia parroquial. Detalle.

NUEVA IGLESIA PARROQUIAL EN VALSEQUILLO, CORDOBA

El 28 de septiembre de 1952, a las doce de la mañana, se celebró en Valsequillo, Córdoba, el acto de entrega de la nueva iglesia parroquial, construída por la Dirección General de Regiones Devastadas.

Bendijo el nuevo templo el Excmo. y Reverendísimo Sr. Obispo de la Diócesis, fray Albino González Menéndez Raigada, asistido por el Deán de la Santa Iglesia Catedral M. I. S., D. José Padilla Jiménez; cura ecónomo de la Parroquia de la Inmaculada, que se iba a bendecir, D. Francisco Mohedano; párroco de Peñarroya, D. José Ortiz; párroco de Los Blázquez, D. Rafael Gutié-

rrez, y un grupo de seminaristas de San Pelagio.

Presidido por las autoridades, el pueblo entero, congregado en la plaza, asistió a las ceremonias religiosas. Fray Albino bendijo primeramente los muros exteriores. Autoridades y pueblo esperaron luego ante la puerta principal de la Iglesia, mientras el Señor Obispo penetraba en el interior del nuevo templo para bendecirlo. Terminada la ceremonia, el señor cura ecónomo ofició el Santo Sacrificio de la Misa.

Después del Evangelio, fray Albino pronunció unas sentidas palabras sobre el signifi-